

Marie Desplechin
Écrivain et journaliste

Après des études de Lettres, Marie Desplechin devient journaliste avant de se consacrer à l'écriture de roman et de nouvelles pour adultes et enfants. Marie Desplechin publie ses premiers livres à l'École des loisirs (*Rude samedi pour Angèle*, *Le Sac à dos d'Alphonse*). Elle participe également à des recueils collectifs (*Naissances*, *'00 jours sans*, la revue *Penser/Rêver*) et elle contribue à des projets innovants (« Beaucoup plus que de l'amour »).

Passionnée par l'éducation artistique et culturelle, elle a participé à de nombreuses expériences dans ce domaine. Elle est présidente du comité de pilotage de la consultation nationale sur l'éducation artistique et culturelle : « Pour un accès de tous les jeunes à l'art et à la culture ».